

Sant Cugat

«Els quatre cantons» o los peligros del peatón

SANT CUGAT, 27. (De nuestro corresponsal). — En la confluencia de las dos carreteras Barcelona-Sabadell y Barcelona-Terrassa se halla el enclave denominado "Els Quatre Cantons". Este cruce viario está enmarcado dentro del casco urbano de la ciudad y el flujo de corriente motorizado es constante hasta altas horas de la noche. En este cruce, no existe ningún semáforo y la posibilidad de accidentes es elevada, especialmente porque la bifurcación es de doble sentido en un ramal. Generalmente se halla en el cruce un guardia municipal que vigila el tráfico, pero las aventuras de los peatones, de película de Harold Lloyd, empiezan cuando el municipal no está. Ha de ser la compla-

ciente voluntad, caridad, afán cívico, del conductor ó la temeridad, arrojo, prisa del transeúnte los elementos activos para lograr atravesar la vía.

Instalar un paso cebra con su correspondiente semáforo automático sería una solución provisional en tanto no se efectúe una ronda que desvíe el tráfico fuera del casco urbano. Como en tantos sitios habremos de esperar la muerte de algún inocente para instalar el semáforo. La falta de asociaciones de vecinos, como órganos representativos de la población, obliga aún más a quien tiene el poder de gestión para decidir un tráfico coherente y humano.— J. M. V.